

Venezuela : dénonciation d'une campagne de mensonges pour renverser la démocratie au Venezuela



Caracas, 4 juin (RHC)- Le dirigeant politique vénézuélien, Héctor Rodríguez, a dénoncé le fait que le blocus imposé par les États-Unis à Caracas est basé sur des mensonges répétés pour renverser la démocratie du pays.

Sur son compte twitter, Héctor Rodríguez, qui est membre de la direction du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a relevé que les sanctions imposées par Washington et les actions de la droite nationale cherchent, par le biais de mensonges, à atteindre les objectifs qu'ils n'ont pas pu obtenir par la voie électorale.

Pour sa part, le vice-ministre des Télécommunications du Venezuela, William Castillo, a assuré que la campagne médiatique à laquelle fait face le pays fait partie d'une stratégie de guerre à vaste portée afin de fragmenter l'ordre institutionnel national.

Dans des déclarations à la chaîne Venezolana de Television, William Castillo a relevé que les acteurs économiques, diplomatiques et politiques, à travers des mécanismes psychologiques et symboliques dénaturent la réalité afin de lancer des attaques médiatiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192545-venezuela-denonciation-dune-campagne-de-mensonges-pour-renverser-la-democratie-au-venezuela>



Radio Habana Cuba